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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1311 回例会　7/1（水）　
慶祝行事
新会長挨拶
担当：会長・幹事

第 1312 回例会　7/8（水）
クラブアッセンブリー（1）
事業計画
担当：会長・幹事

第 1313 回例会　7/15（水）
クラブアッセンブリー（2）
事業計画
担当：会長・幹事

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　今、大変緊張しております。第２８代岐阜北

ロータリークラブ会長としての最初の挨拶で

す。

　今日会社の朝礼に出た後、先祖のお墓にお参

りをしてこの場に立たせていただきました。会

員の皆様どうか一年間ご指導ご鞭撻を宜しくお

願いいたします。後半の部でまたあらためて会

長挨拶をさせていただきます。

　今感謝と緊張の気持ちでいっぱいです。この

ことを伝えさせていただき、前半の挨拶とさせ

ていただきます。

　

就任挨拶

　あらためまして挨拶させていただきます。

　最初に報告させていただきます。当クラブ先

輩の方たちまた、関係委員会のご努力で地区を

通じて、千ドルの資金を前年度末に受け取るこ

とができました。この功績は、当クラブが長年

行っている若松学園に対する奉仕活動に対して

の助成資金であり、これまでの経緯に対して手

続き等に携われた会員の方々に、心から感謝申

し上げ大切に使わせていただきます。本当にあ

りがとうございました。また、お疲れ様でした。

　さて、今年度２８期がいまスタートしました。

　今期は同時入会の服部副会長、ＪＣからご一

緒させていただいた波多野幹事と三役を組ませ

ていただきました。私以上にロータリーを愛し、

私以上にロータリーの奉仕活動を率先された２
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一郎
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

  月間７月

人を支えにクラブ運営をしていきたいと思いま

す。会員の皆様この一年間宜しくお願い致しま

す。

　さて、今年度のＲＩ会長テーマは「ロータリー

の未来はあなたの手の中に」このテーマは青少

年に対する奉仕を重点に置いてほしいという

ＲＩ会長方針です。

　当クラブが行っている岐阜北ロータリーカッ

プバレーボール大会がまさにこのテーマの真髄

だと確信しております。今年度の安藤委員長と

共に会員皆でバレーボール大会を無事に成功さ

せたいと思います。またクラブ内においては次

年度、ＩＭならびに合同例会をホストする立場

になっております。次年度にガバナー補佐、な

らびにＡＢ分区代表幹事を輩出するクラブにな

ります。その下準備を一年間ととらえ、ＩＭな

らびに合同例会が成功するための努力をしてい

かなければならないと思います。

　クラブ内において楽しく、家族的なクラブに

していかなくてはならないと考えております。

　委員会予算において窮屈な予算であるかと思

いますが、会員自ら手作りによって、それぞれ

の事業に取り組んでいただきたいと思います。

　最後に個人的なことを述べさせていただきま

す。私の父親が、長良川ロータリークラブに所

属していて会長エレクトの指名を受ける前に亡

くなり、その意志を継ぐことができたことを、

また大学時代から２８歳までロータアクトクラ

ブに籍をおき、ロータリーの憧れをもって育ち

ました。今、この場に立ったことを心から感謝
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担当／クラブ会報委員会　片桐順一郎

次回例会のご案内　7/15 第１３１３回
クラブアッセンブリー（2）

担当：会長・幹事

出席報告【会員数 36名】

出席者：31 名
出席率：31/36　86.11％
欠席数：5名
（出席免除）：2名　91.66％

しております。これからの一年間、岐阜北ロータリー

クラブの名に恥じないように努力していくことを述

べさせていただき、会長所信にかえさせていただき

ます。

（続き） 委員会報告

河村出席委員長　２７期ホームクラブ１００％　

　　　　　　　　達成表彰記念バッチ贈呈

　　　　　　　　安藤武司・永瀬章・原尾勝

岡田忍前幹事　　事業報告の変更分はすみやかに

　　　　　　　　申し出てください

岐阜北ＲＣ　波多野幹事就任挨拶

この度、幹事に就任しました、波多野です。今まで、

親睦・会報・会計だけしか経験がなく、無事務まる

かどうか不安ですが、国井会長には就任前より、い

ろいろとレクチャーを受け、岡田忍前幹事には、ク

ラブ幹事要覧という冊子をいただき、よく読んでお

くようにと言われました。

◎中省略

　この要覧によると、クラブ幹事の役割の項には次

のような記載がありました。「クラブ幹事のもっと

も重要な役割は、クラブが効果的に機能するよう援

助することですＲＩ理事会は、効果的なクラブを次

のようなものとして特定しました。

　これらを読んでいくと、幹事とは、クラブの各委

員会が運営しやすいようにしなさい。運営に仕方で、

質問を受けたら答えてあげなさい。ということだと

私なりの理解をしましたが、まだまだロータリーの

経験が浅く、質問に対しての答えなど出来るとは思

えませんが、一緒に考え、先輩に聞くことはできる

と思います。

　結論として、幹事として、各委員会が運営しやす

いように協力することを最優先として、この１年間

頑張っていくことが、私の責務だと思い、努力して

いく所存でございます。会員皆様方のご協力をお願

いして、ご挨拶といたします。

会長　贈呈

会長談　　　　　　ゴルフ・囲碁を通じて親睦を

　　　　　　　　　深めてください

ゴルフ同好会　　　会長優勝カップ

囲碁同好会　　　　金一封

慶祝行事　（敬省略）

７月　会員誕生日のお祝い
　　　４日小椋功・２３日長野鉄司
７月　ご婦人誕生日のお祝い
　　　５日松野みゆき・７日服部真理
　　　２０日永瀬慶子
　　　　おめでとうございます

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

国井会長　　会員の皆様この一年よろしくお願い

　　　　　　します

服部洋一郎・波多野光裕

　　　　　　　

北川　忠雄　執行部の方々ご活躍をお祈り申しま

　　　　　　す

苅谷　二郎　以下同文につき省略します

若山和正・山口八郎・片桐順一郎・岡川田糺・

岡田忍・安藤武司・後藤保・小椋功・川島明雄・

久世亘・岡田一二三・小島正三・陰田正男・

白木昭三・原尾勝・長野鉄司・小泉宣昭・永瀬章・

小野八千代・森本時夫・河村訓陸


